



> SALAMANCA

Inmunostep proyecta exportar el 90% de sus kit diagnósticos de cáncer

A. S. / La Gaceta de Salamanca
Inmunostep SL, una empresa salmantina dedicada a la investigación contra el cáncer, prevé elevar en los próximos años del 40 al 90% las exportaciones de sus kit diagnósticos.

Así lo asegura Ricardo Jara, consejero delegado de esta *spin off* que nació en 2001, por el impulso de tres jóvenes licenciados en Biología y Bioquímica, ayudados por el prestigioso catedrático de Biología de la Universidad de Salamanca Alberto Orfao.

Inmunostep no es ajena a los problemas de financiación que sufren las empresas. «Los activos que tenemos son inmateriales. No

hay naves ni propiedades, y para conseguir financiación existen muchas dificultades, pero Iberaval en tres o cuatro ocasiones ha proporcionado el aval financiero que se precisaba», afirma Jara, segundo de los socios fundadores de esta empresa referente en desarrollo de reactivos y de kit diagnósticos.

El objetivo empresarial es la investigación, desarrollo, producción y comercialización de herramientas destinadas a la investigación, diagnóstico y desarrollo de productos para el tratamiento del cáncer, además de prestar servicios para la investigación en diferentes campos de actuación.